

L'heure était déjà avancée, il se contenta de quelques brèves remarques sur le symbolisme du pallium, sur le développement merveilleux de l'Eglise au Canada et sur le sentiment de joie que tous éprouvaient à l'occasion de la collation d'un honneur si bien mérité.

CONCERT ET RÉCEPTION CIVIQUE

Comme au jour de son intronisation en 1911, les protestants de Régina et surtout les représentants de l'autorité civile tenaient à apporter en ce jour au nouvel Archevêque le tribut de leurs hommages. Un concert, suivi d'une réception civique, leur en fournit l'occasion. Son Honneur le lieutenant-gouverneur, l'honorable R. S. Lake, et l'honorable J.-A. Calder, ministre du cabinet provincial, étaient présents, ainsi qu'un grand nombre de citoyens.

Un très joli programme musical et littéraire fut exécuté. Le R. P. Daly prit de nouveau la parole, cette fois en anglais, pour se faire l'interprète des sentiments de tous à l'égard de Monseigneur, qui remercia cordialement cette foule qui se pressait autour de lui au soir de cette belle journée. Il remercia les *Knights of Columbus* de la riche croix archiépiscopale, dont ils lui avaient fait cadeau. Le programme achevé, la foule défila devant celui qu'elle était venue honorer et lui offrit ses hommages.

Nous ne saurions mieux montrer dans quelle estime nos frères séparés tiennent le sympathique Archevêque qu'en reproduisant les deux paragraphes suivants empruntés au numéro du 24 juin de l'*Evening Province*, journal réputé le plus fanatique de la Saskatchewan:

"Archbishop Mathieu has only been with us a few years, but I know enough of him to say with confidence that the peace, the charity, and the civic harmony and general well-being of our most cosmopolitan province have been enriched by his presence. His overflowing love for all beings and things, his abounding kindness, his captivating manner, his learning and his qualities not only as a churchman, but as a man of the great world, make up one of the most remarkable and attractive personalities in Canada today. Long may he live to radiate kindness and Christian charity among us.

"I am inordinately proud of this province, but nothing could induce me to write a fulsome or insincere word, and I ask my readers who have no personal knowledge to accept what I have written of Archbishop Mathieu as a mere statement of fact."

A ces félicitations si spontanées et à ces vœux si ardents venant de tous côtés, *Les Cloches de Saint-Boniface* joignent leur note respectueuse et font monter vers le ciel la prière du Psalmiste:

Idem ipse sis et anni tui non deficiant!